Une battue pour créer des liens 26/12/2013



Le président Rémi Gandy (FDC 26) accueillait notamment Philippe Meunier, vice-président Aura en charge de la chasse, Alain Berlioz-Curlet, élu régional, président de Rhône-Alpes gourmand et des représentants de la Chambre d'agriculture, de la FDSEA et des Jeunes Agriculteurs...

Cette battue était organisée par la Fédération drômoise de la chasse pour la 2e année consécutive, en partenariat avec les Acca de Ste-Croix, Pontaix, Ponet St-Auban et Barsac, avec l'objectif de faire se rencontrer jeunes chasseurs (dont les féminines et les archers) et jeunes agriculteurs drômois.

Une journée dédiée en somme « aux bonnes relations qu'agriculture et chasse doivent avoir surtout cette année où la Drôme a connu un dénigrement parfois dramatique et jamais égalé de la chasse et de l'agriculture », commente le président Rémi Gandy.

Les Acca ont profité du nombre important d'invités et de meutes pour battre sur les parties montagneuses, les limites de leurs territoires, où les sangliers sont nombreux. 6 meutes de chiens courants étaient engagées, 96 chasseurs postés dont 2 archers et 19 sangliers ont été abattus. Un repas à base de sanglier a naturellement clôturé à Pontaix cette battue.

🍑 Le don des chasseurs à la Banque alimentaire

240 faisans « prêts à cuisiner » ont été offerts par InterProChasse à la Banque alimentaire Ardèche-Drôme, dans le cadre de la 7e édition de l'opération « Les chasseurs ont du cœur ». Provenant de différents sites de chasse de l'hexagone, les faisans seront distribués aux bénéficiaires ou préparés par les

chefs cuisiniers d'associations affiliées à la Banque Alimentaire. L'opération conduite dans toute la France représente l'équivalent de 20 000 repas. Les chasseurs ardéchois y ont ajouté 400 terrines de sanglier, préparées avec le CFA' de Lanas et la charcuterie Moulin (St-Etienne-de-Fontbellon).

LTRA26SU1036